OJZ aktuell	
Beiträge	
→ Überprüfung von Entscheidungen durch den OGH in Strafsachen	
→ Verjährungsverlängernde Vorwegvereinbarungen de lege lata et ferenda 993 Im Rahmen der Aufsatzserie "ABGB 2011" hat Peter Vollmaier einen Aufsatz veröffentlicht, der zu Recht auf viele Schwachstellen des österreichischen Verjährungsrechts hinweist und erste Reformvorschläge unterbreitet (ÖJZ 2009, 749). Der Beitrag widmet sich einem ganz konkreten Problem aus diesem umfassenden Themenbereich, nämlich der Zulässigkeit von die Verjährung (bereits vorweg) verlängernden Abreden, deren Gültigkeit bis heute regelmäßig § 1502 ABGB entgegensteht. Im Vordergrund stehen Vorschläge für eine künftige Regelung; angesprochen werden aber auch ausgewählte Fragen des geltenden Rechts. Von Peter Bydlinski	
→ Zur Untreue bei Einpersonengesellschaften	
Evidenzblatt	
→ Amtshaftungsrecht	
→ Grundbuchsrecht	
→ Produkthaftpflichtrecht	
→ Schuldrecht	
→ Zivilverfahren	

→ Strafprozessrecht	0
→ Strafrecht	1
EvBl-Leitsätze	
→ Exekutionsrecht	3
→ Familienrecht	3
→ Sachenrecht	4
→ Schadenersatzrecht	4
→ Schuldrecht	5
→ Sozialversicherungsrecht	5
→ Strafprozessrecht	6
OGH 12. 8. 2010, 12 Os 114/10 x	6
Standards	
→ Impressum	2
→ Buchbesprechung	